

## 140 jours d'école sur 365, est-ce suffisant ?

Publication : lundi 14 mai 2018 09:18

---

Sur le thème du nombre de jours d'école par an, j'ai été interviewé par Olivier de Lagarde de France Info. L'émission a été diffusée à six reprises durant la journée du 9 mai. J'y ai défendu le fait qu'avec quatre jours et demi d'école par semaine (situation actuelle), nous avons en France 162 jours d'école par an, soit nettement moins que la moyenne des pays d'Europe (185 jours) et qu'avec les « quatre jours » qui seront généralisés dans 90 % des communes, nous aurons 140 jours d'école par an et serons, de très loin, la « lanterne rouge » européenne. Dans ces conditions, le « décrochage » qui est déjà en cours sera inéluctable. J'ai appelé à ce que toutes les parties prenantes se mettent autour de la table avec *une seule priorité : l'intérêt de l'élève*.

Cette émission a suscité de nombreuses réactions, en majorité favorables à ma position.

Jean-Pierre Sueur

>> [Lire et écouter l'interview](#)